

TRAINING PROGRAM REGISTRATION FORM

FULL NAME		الاسم بالكامل
CIVIL ID NO.		رقم البطاقة المدنية
MOBILE No.		تليفون
EMAIL		البريد الإلكتروني
COURSE TITLE		الدورة التدريبية
START DATE		تاريخ البدء
END DATE		تاريخ الانتهاء
TOTAL FEES		الرسوم الكلية
*ADMINISTRATIVE FEES FOR REGISTRATION PROCESSING (Non-Refundable)	(non-refundable)	*الرسوم الإدارية (رسوم إدارية غير مستردة بأي حال من الأحوال)

PAYMENT SCHEDULE		جدول الدفعات	
Payment Date	تاريخ السداد	Amount (KD)	المبلغ (د.ك)

TERMS & CONDITIONS	الشروط و السياسات
In case, the trainee wants to postpone or withdraw from the training course.	في حال رغبة المسجل في التأجيل او الانسحاب من الدورة التدريبية
Refund Policy for withdrawal request: 20 Days or more before course start date 100% of full amount 12 Days or more before course start date 75% of full amount 7 Days or more before course start date 50% of full amount Less than 7 days before course start date No Refund	سياسة الاسترداد لطلب الانسحاب: 20 يوم فأكثر قبل بدء الدورة التدريبية 100% من اجمالي قيمة الدورة 12 يوم فأكثر قبل بدء الدورة التدريبية 75% من اجمالي قيمة الدورة 7 أيام فأكثر قبل بدء الدورة التدريبية 50% من اجمالي قيمة الدورة أقل من 7 أيام قبل بدء الدورة التدريبية (لايسترد أي مبلغ من قيمة الدورة التدريبية)
Refund amount will be calculated based on the total training fees and NOT the paid amount	يتم احتساب مبلغ الاسترداد على أساس اجمالي قيمة الدورة وليس المبلغ المدفوع
Postpone Request can be submitted along with applicable administrative fees of KD 100 .	يمكن تقديم طلب للتأجيل مع دفع الرسوم الادارية البالغة 100 دينار
GFC is entitled to claim the listed payments in the above table, whether the student is attending the training or not, or even in case of postponement to subsequent batch.	تستحق المبالغ المذكورة في الجدول أعلاه سواء في حالة حضور الطالب أو الغياب أو التأجيل لدورة لاحقة

Signing this form is considered as an acknowledgment for purchasing the training course listed above with the full value specified, and thereof the student is liable to pay this amount to GFC – GUST as listed.	يعتبر التوقيع على هذا النموذج بمثابة اقرار بشراء الدورة التدريبية المذكورة أعلاه بالقيمة الكاملة المحددة ومن ثم يكون الطالب مسؤولاً عن دفع هذا المبلغ
Name:	الاسم:
Customer Signature:	توقيع العميل: